
Bäume nehmen CO2 als Gas aus der Luft 
auf und wandeln es um in Kohlenstoff. 

Diesen lagern sie in ihren Stämmen ein. Somit 
stehen sie fest am Boden. Zu viel CO2 ist 

schlecht für das Klima. Wieso schadet es den 
Bäumen nicht? Lesen Sie hier weiter: 

www.in-den-wald.de

CO2 ist doch
ein Gas. Wieso 

schweben Bäume 
dann nicht, 

wenn sie CO2 
aufnehmen und 

speichern?
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